

Llaman a Mario Delgado a no imponer candidato en Edom ex

Asiete meses de que inicie el proceso electoral en el Estado de M xico, la dirigencia nacional de Morena, que encabeza Mario Delgado, debe "sacar las manos y no vender la candidatura al mejor postor, como lo hizo en los pasados procesos electorales". En la definici n de su abanderado, la militancia debe ser la que elija al m s fuerte.

Afirm  lo anterior, el exdiputado, Horacio Jim nez L pez, al tiempo de recordar que "cuando se impuso y vendi  candidaturas, ese partido perdi  importantes alcald as como Naucalpan, Tlanepantla, Atizap n, Cuautitl n Izcalli, entre otros, le sali  el tiro por la culata", abund .

Asimismo, dijo que ese instituto pol tico, gan  en 4 Estados, por Andr s Manuel L pez Obrador y no por "el trabajo" de Mario Delgado, eso

lo saben muy bien los militantes y simpatizantes, reiter .

El polit logo mexiquense, record  que Mario Delgado est  impulsando a Higinio Mart nez a sabiendas que cuando era perredista,  ste se la pas  atacando al hoy jefe del Ejecutivo Federal. El dirigente nacional de Morena s lo se la pasa lambisconeando a L pez Obrador, es lo  nico que sabe hacer.

Aguas Higinio, porque Mario, no es nada leal y te puede jugar chueco", asegur .

Finalmente, Jim nez L pez, asegur  que la inminente imposici n de Claudia Sheinbaum, ser a un grave error de MORENA y del ejecutivo, pues "no tiene la simpat a del electorado y carece de una personalidad atractiva para la poblaci n. Las encuestas se ven claramente manipuladas, pues es un secreto a voces que ella no es la candidata del pueblo", concluy .



Mario Delgado e Higinio Mart nez.

Piden a Mario Delgado no “vender” candidatura mexiquense

Valle de México. - A siete meses de que inicie el proceso electoral en el Estado de México, la dirigencia nacional de Morena, que encabeza Mario Delgado, debe “sacar las manos y no vender la candidatura al mejor postor, como lo hizo en los pasados procesos electorales”. En la definición de su abanderado, la militancia debe ser la que elija al más fuerte.

Afirmó lo anterior, el ex diputado, Horacio Jiménez López, al tiempo de recordar que “cuando se impuso y vendió candidaturas, ese partido perdió importantes alcaldías como Naucalpan, Tlanepantla, Atizapán, Cuautitlán Izcalli, entre otros, le salió el tiro por la culata”, abundó.

Asimismo, dijo que ese instituto polí-



Los morenistas deben elegir a su candidato, señaló Horacio Jiménez.

tico, ganó en 4 Estados, por Andrés Manuel López Obrador y no por “el trabajo” de Mario Delgado, eso lo saben muy bien los militantes y simpatizantes, reiteró.

El politólogo mexiquense recordó que Mario Delgado está impulsando a

Higinio Martínez a sabiendas que cuando era perredista, éste se la pasó atacando al hoy jefe del Ejecutivo Federal. El dirigente nacional de Morena sólo se la pasa lambisconeando a López Obrador, es lo único que sabe hacer.

“Aguas Higinio, porque Mario, no es nada leal y te puede jugar chueco”, afirmó.

Finalmente, Jiménez López aseguró que la inminente imposición de Claudia Sheinbaum, sería un grave error de Morena y del Ejecutivo, pues “no tiene la simpatía del electorado y carece de una personalidad atractiva para la población. Las encuestas se ven claramente manipuladas, pues es un secreto a voces que ella no es la candidata del pueblo”, concluyó.